



HVBG

HVBG-Info 18/1985 vom 19.09.1985, S. 0048 - 0049, DOK 420/074/013

Problematik der Abbrecher der beruflichen Rehabilitation

Problematik der Abbrecher der beruflichen Rehabilitation

Der Bundesminister für Arbeit und Sozialordnung hat im Rahmen eines Forschungsprojektes die Problematik der Abbrecher in der beruflichen Rehabilitation untersuchen lassen. Das Ergebnis der Untersuchung ist in dem beigefügten Forschungsbericht enthalten. Die Durchführung der Untersuchungen sowie die Schlußfolgerungen daraus sind von den Auftragnehmern des Forschungsauftrags in eigener wissenschaftlicher Verantwortung vorgenommen worden. ...

siehe auch:

Rundschreibendatenbank DOK-NR.:

Schreiben an die Hauptverwaltungen vom 12.09.1985